

共育だより



— 安全の意識を高めるために —

令和元年7月11日 No.1 第一幼稚園+

お子様が心身ともに健やかに成長していくためには、乳幼児教育のパートナーである保護者の皆様が自己充実し、生き生きと輝いていくことが不可欠です。本園では、「ともに育つ」という観点から、保護者の皆様をはじめ関係者全員で情報を共有したいと考え、『共育だより』を発行しています。令和新時代を迎えた今年も、生活・安全・健康などの分野から様々な情報を皆様にお届けしたいと考えています。

今年度第1号は、子どもたちとの日々の生活において、安全の意識を高めるために行っていることについてお伝えいたします。

なぜそうするのかわかっているよ

『自分の命は自分で守る』

論理的思考の芽生え

私たちは日頃から『自分の命は自分で守る』、そのためには具体的にどのようなことをすればよいのかを子どもたちと考えながら生活しています。その際大切に取り組んでいることは、“なぜそうするのか”を子どもたちに分るように丁寧に伝えることです。“戸外遊びのときには帽子を被る”“水を飲みながら遊ぶ”それはなぜ？を繰り返し確認することによって、安全の意識を高めているところです。

6月の後半に入り、新保育施設新築工事のため、スクールバスの発着が園庭に変わりました。ここでも大切なことは勿論「安全」です。今回も各担任が子どもたちにバスが園庭から出入りをすることやその際注意することなどを話し、みんなで「安全」について再確認をしました。

そんなある日、朝の二番バスを見送り園庭の門を施錠した私に、「せんせいもうあそんでいいよね。」と確認した年少児が、傍に待機していた他児に対して「バスがしゅっぱつしたからいいんだよ。」と知らせしていました。話を注意して聴き、なぜそうするのかを理解していることが分かり嬉しくなりました。

また、登降園の際、帽子をカバンに入れたままの子どもには、帽子の必要性について問いかけています。子ども自身が必要だと分かって行動するようになるためにも、ご家庭でも折に触れ、「なぜなのか」をお子様と一緒に話し合い、命の守り方について意識を高めていただきたいと思います。



右側を並んで歩きましょう。

どうしてかな？



のどが渇く前に水を飲みましょう。

それはなぜ？

ノーメディアデーについて

近年、長時間のメディア使用によって、子どもたちの健康へ様々な影響があることが分かつてきました。

また、低年齢からメディアに触れ続けることによる「ネット依存」や、犯罪、事件等に巻き込まれるリスクが高まるなどと考慮し、本園では、メディアについて考える機会を設けるとともに、メディアを使わない日=「ノーメディアデー」も毎月1日に実施(黒髪校区の幼・保・小・中全て)しています。各ご家庭で無理をせずできることから始めていただければと思います。(詳細につきましては、平成30年度HP;共育だよりNo.1を参照ください。)

【メディアとは?】スマートフォンやタブレット等のネットに接続できる機器だけでなく、テレビやネットに接続できないゲーム機器等、全てを含みます。

観測史上最も遅い梅雨入り(6月26日)となった熊本地方ですが、6月末から7月初旬には熊本市にも避難勧告が出されるなどの集中豪雨に見舞われました。こうした災害から大切な命を守るために、防災気象情報がこのほど変更になりました。裏面をご覧になり、ご家族で再確認をお願いいたします。

